
 

 

 

 

Natale 2023 

 
Carissime Socie e carissimi Soci, 

 
si sta avvicinando la fine dell’anno e vi mando un breve messaggio passando in rassegna gli 

avvenimenti più salienti che hanno caratterizzato la nostra Associazione e le novità che verranno.  

 
Il 2023 è stato un anno ricco di successi e realizzazioni per la nostra Associazione. Abbiamo lavorato 

con impegno e dedizione, portando avanti numerose iniziative volte a promuovere la conoscenza 

nel campo dell'Endocrinologia e a supportare la formazione continua dei nostri associati. La vostra 
partecipazione attiva e il vostro contributo hanno reso possibile tutto questo. 

 

Tra le molteplici attività svolte, ricordo con soddisfazione il Congresso Nazionale da poco terminato, 
con la novità della sessione congiunta con la Società Europea di Endocrinologia, tutti gli Update 

di quest’anno (Malattie ipofisarie, Diabetologia, Andrologia, Endocrinologia Oncologica, Tiroide), 

il Corso di Alta Formazione sulle malattie tiroidee sulla piattaforma di Unitelma, le Linee Guida 
pubblicate sul portale dell’Istituto Superiore di Sanità, l’Editoria, che si è arricchita di nuove iniziative, 

tutti strumenti che hanno migliorato il nostro bagaglio di conoscenze.  

Abbiamo consolidato relazioni professionali con altre Società Scientifiche su percorsi comuni di 
conoscenza, che hanno arricchito ciascuno di noi e (finalmente!) stimolato un confronto costruttivo 

con la Società Italiana di Endocrinologia per abbattere gli steccati del passato e riprendere un 

cammino comune per la nostra Specialità. 
 

Guardando al futuro, posso anticiparvi alcune delle iniziative che caratterizzeranno il nostro 

impegno nel prossimo anno. Saranno intensificate le attività formative, con il nuovo corso in 
associazione con ESE su tematiche all'avanguardia, per un gruppo ristretto di giovani 

endocrinologi, anche europei, all’inizio della loro carriera, il nuovo Corso di Alta Formazione sulle 

malattie ipofisarie, i nuovi Update, in maniera da garantire un costante aggiornamento 
professionale per i nostri associati. Allo stesso tempo, continueremo a promuovere l'innovazione nel 

campo dell'Endocrinologia, affrontando le sfide emergenti con spirito pro-attivo. 

 
Mi auguro che l'anno nuovo sia un periodo di ulteriore crescita della nostra Associazione e di un 

suo consolidamento, per cui spero di poter contare ancora una volta sul vostro prezioso contributo. 

La vostra partecipazione è fondamentale per il successo dell'Associazione, e sono certo che 
insieme raggiungeremo traguardi sempre più ambiziosi. 

 
Viviamo in un periodo purtroppo molto buio e pieno di odio, di cui non vediamo la fine e quindi 

quello che mi sento di augurarvi di cuore è soprattutto una parola d’amore e di pace. 

 
A nome di tutto il Consiglio Direttivo, auguro a ciascuno di voi e alle vostre famiglie un sereno Natale 

e un felice Anno Nuovo, colmo di soddisfazioni personali e professionali. Che il 2024 sia un periodo 

di realizzazioni e di crescita, sia per voi che per la nostra amata AME.  
 

Grazie per la vostra dedizione e passione. 

 
Renato Cozzi  

    


